
 
Dezernent Schwarz schlug vor, diesen Tagesordnungspunkt aus Zeitgründen auf die nächste 
Sitzung am 28.11.2014 zu vertagen. Vorsitzender Abg. Smielick schloss sich dem Vorschlag an. 
Die Ausschussmitglieder erklärten sich einvernehmlich damit einverstanden. 
 


